

## Es geht weiter!

Nach kurzer coronabedingter Unterbrechung der Crosslaufserie Hegau-Bodensee konnte der Lauf in Stockach bei gutem Hygienekonzept wie geplant am 16.1. stattfinden.

Bei trockenem Wetter und eisigen Temperaturen waren auch wieder einige Kinder und Jugendliche des TV Rielasingen am Start, ebenso nahm eine Läuferin im Hauptlauf teil.

Angefangen bei den Kleinsten(ab 5Jahre) bis hin zu den Ältesten(bis 15Jahren) zeigte jeder auf der Strecke von 750m-1500m Willensstärke und Durchhaltevermögen. Für die Trainer und anfeuernden Eltern war es schön zu sehen, wie die Athleten von Lauf zu Lauf Fortschritte machen.

Ergebnisse:

Weiblich U8:3.Elenor Rothmund;U10:7.Elisa Demasi,9.Luisa Fortenbach,10.Merle Wunderwelt;U12:9.Livia-Marie Brandl;U14:4.Laura Zieger

Männlich U10:1.Kaleo Rothmund,3.Nico Wolfer,6.Neo Thimm;U12:2.Kimo Rothmund,15.Paul Kromer;U14:7.Oliver Hennes,11.Felix Wunderwelt,13.Felix Kromer;U16:2.Marwan Aboutaib

Hauptlauf:W40:1.Andrea Rothmund(Gesamt Frauen 2.Platz)

Der nächste Crosslauf findet hoffentlich am 30.1.in Radolfzell statt(verschoben vom Dezember), dann geht es am 6.2.nach Konstanz und final am 20.2.auf die Reichenau.

Nochmals bedanken möchte sich der Verein Abteilung Leichtathletik beim Immobilienbüro Pfaff, welches uns mit der Spende von Stirnbändern wieder warme Ohren beschert hat. Auch für die zusätzliche Geldspende herzlichen Dank!

